



Die Zahl derer, die sich für alte landwirtschaftliche Geräte begeistern, nimmt stetig zu. Jüngst haben sich wieder einige Fans dieser besonderen Oldtimer zusammengenommen und den Verein Schlepperfreunde Flachsmeer/Westoverledingen gegründet. Ihre wesentliche Aufgabe sehen die 13 Mitglieder darin, alte Traktoren und landwirtschaftliche Maschinen zu restaurieren und zu erhalten. Das zur Zeit älteste Fahrzeug ist der 11er Deutz aus dem Jahre 1938. Aber auch sonst mangelt es nicht an besonderen Samm-

lerstücken die man gerne der Öffentlichkeit vorstellen möchte. So wollen die Schlepperfreunde in diesem Jahr nicht nur an Oldtimertreffen teilnehmen, sondern sich auch auf dem Dorffest in Flachsmeer präsentieren. Wer mehr über den Verein wissen möchte, kann sich an den Vorsitzenden Reent Winterbur (Telefon: 04955-8172) wenden. Dem Vorstand gehören außerdem der 2. Vorsitzende Joachim Winterbur und Kassenwart Hans-Jürgen Winterbur an.

GA-Leserfoto